

## Update in the CBD Services Terms & Conditions

## تحديث شروط وأحكام خدمات بنك دبي التجاري

To enhance disclosure and clarity we have updated the terms and conditions as follows.

لتعزيز الإفصاح والوضوح، فقد قمنا بتحديث الشروط والأحكام، وفقاً لما هو مذكور أدناه.

For our Services in the General Terms & Conditions (Section 5 - Point No. 5.3) effective 2 September 2024

المتعلقة بخدماتنا في الشروط والأحكام العامة (القسم 5 - النقطة رقم 5.3) اعتباراً من 2 سبتمبر 2024

المتعلقة بحسابنا الجاري الرقمي في النقطة رقم 8

For our Digital Current Account in Point no 8

Section	Nature of change	طبيعة التغيير	القسم
<b>General Terms &amp; Conditions (Section 5 - Point No. 5.3)</b>	The Customer agrees that the Bank reserves the right to close their Current or Saving Account if the Customer's Account balance is 'zero' with no activity for ninety (90) consecutive days or more, or Monthly Maintenance Fee (or similar) could not be collected in its full value from their Account for ninety (90) consecutive days in case the Account is subject to such a fee as per Terms	يوافق العميل على أن البنك يحتفظ بحق إغلاق الحسابات الجارية أو حسابات التوفير الخاصة به في حال كان رصيد حساب العميل "صفرًا" ودون إجراء أي حركة على الحساب لمدة (90) تسعين يوماً متتالية أو أكثر؛ أو في حال لا يمكن الحصول على رسوم صيانة الحساب الشهرية (أو الرسوم المماثلة) بكامل قيمتها من حسابه لمدة تسعين (90) يوماً متتالية، في حال كان الحساب خاضعاً لتلك الرسوم وفقاً	<b>الشروط والأحكام العامة (القسم 5 - النقطة رقم 5.3)</b>

	Conditions and Schedule of Charges applicable	لشروط وأحكام جدول الرسوم المعمول به.	
<p><b>Digital Current Account (Point no 8)</b></p>	<p>The Customer agrees that the Bank reserves the right to close a Digital Current Account if their Account balance is 'zero' with no activity for ninety (90) consecutive days or more,</p> <p>or</p> <p>Monthly Maintenance Fee (or similar) could not be collected in its full value from their Account for ninety (90) consecutive days in case your Account is subject to such a fee as per Terms Conditions and Schedule of Charges applicable</p>	<p>يوافق العميل على أن البنك يحتفظ بحق إغلاق الحساب الجاري الرقمي في حال كان رصيد الحساب "صفرًا" ودون إجراء أي حركة على الحساب لمدة (90) تسعين يوماً متتالية أو أكثر؛</p> <p>أو</p> <p>في حال لا يمكن الحصول على رسوم صيانة الحساب الشهرية (أو الرسوم المماثلة) بكامل قيمتها من حسابهم لمدة تسعين (90) يوماً متتالية، في حال كان الحساب خاضعاً لتلك الرسوم وفقاً لشروط وأحكام جدول الرسوم المعمول به.</p>	<p><b>الحساب الجاري الرقمي (النقطة رقم 8)</b></p>